

Fecha: 15/10/2024 Vpe: \$78.790 Vpe pág:

Vpe portada:

Tirada: \$478.175 Difusión: \$478.175 Ocupación:

Audiencia:

8.400 2.800 2.800 16,48%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 6

## Crisis en el V. Buren: "Nadie asume el compromiso"

Pese a que ha pasado el tiempo suficiente para buscar soluciones, los compromisos relacionados con "salvar" el hospital Carlos van Buren de Valparaíso, lamentablemente, siguen sin concretarse.

Así lo indicó el presidente regional del Colegio Médico, doctor Ignacio de la Torre, quien aseguró que "nadie quiere asumir el compromiso".

"No han llegado los recursos adicionales que se esperan de Hacienda, solo una redistribución presu-

puestaria cercana a \$2.500 millones que es insuficiente para los gastos operacionales del Van Buren. Hoy -ayer- la directora de Presupuesto presentó en la comisión de Salud del Senado y ante la insistencia de las autoridades, no logró precisar cuál sería la expansión presupuestaria para la red de salud", confesó el doctor.

En ese mismo marco, "la ministra de Salud insistió en que salud ha mostrado altos niveles de eficiencia en este año y que el presupuesto 2024 empezó



pagando la deuda de arrastre del 2023, lo cual ya había sido señalado por el Colmed y diferentes autoridades de salud", pero el problema recae, insistió, en que nadie asume el compromiso: Salud indica que es Hacienda la que los asfixia presupuestariamente y Hacienda atribuye a falta de eficiencia en el uso de los recursos y al medio de la historia están los pacientes, sus familiares y los trabajadores de salud tratando de dar atenciones en 'la medida de lo posible'", agregó De la Torre. O